
Ratsvorsitzender Dr. Meyer ruft den TOP auf. 

 

Ausschussvorsitzender, Ratsherr Buitmann, gibt einen Bericht über diese Niederschrift. Da es seine 

letzte Berichterstattung als Ausschussvorsitzender im Samtgemeinderat ist, bedankt er sich beim Rat, 

insbesondere bei den Ausschussmitgliedern, sowie der Verwaltung für die gute Zusammenarbeit. Er 

durfte 35 Jahre ununterbrochen im Samtgemeinderat tätig sein, davon viele Jahrzehnte als 

Ausschussvorsitzender im Bildungsausschuss.  

 

Zu TOP 5. „Verwaltungstätigkeiten für kulturelle Vereine“ ergeben sich einige Wortmeldungen, die 

unter TOP 5.2.2. aufgeführt werden.   

 

Zu TOP 6. „Bericht über die Aktivitäten zwischen der Samtgemeinde Bersenbrück und der serbischen 

Stadt Ruma“ teilt Ratsherr Wübbolding mit, dass ihm zugetragen wurde, dass der serbischen Stadt 

Ruma Zuschüsse für die Fahrten und den Besuch gewährt wurden.  

 

Danach wird die Niederschrift des Ausschusses, mit Ausnahme der Tagesordnungspunkte, die noch 

gesondert in der Sitzung behandelt werden, zustimmend zur Kenntnis genommen.  


